

INGRÉDIENTS ACTIFS :

Eau stérile pour injection 100% v/v

INDICATIONS :

Indiqué comme solvant ou diluant stérile pour la préparation de solutions injectables destinées aux espèces animales telles que les chevaux, les bovins, les porcs, les moutons, les chèvres, les chiens, les chats, etc.

POSOLOGIE ET MODE D'ADMINISTRATION :

Avant de percer, nettoyer le bouchon avec un antiseptique approprié. De façon aseptique aspirer la quantité requise pour utilisation, selon les recommandations d'un vétérinaire, dans les solutions destinées à l'administration intramusculaire, intraveineuse, sous-cutanée ou intrapéritonéale.

PRÉCAUTIONS :

Ne contient aucun agent de conservation. Utiliser que si la solution est claire. Jeter la portion non utilisée. Pour usage parentérale il faut d'abord rendre isotonique en ajoutant un soluté. Si vous ajoutez des additifs utilisez une méthode aseptique, bien mélanger et utiliser immédiatement ou stériliser adéquatement pour préserver la stérilité.

ENTREPOSAGE :

Entreposer à des températures entre 15°C et 30°C. Éviter le gel.

Fabriqué par / Manufactured by : DMVét, Inc,
127 Rue de la Grande-Coulée, Orford, QC, Canada, J1X 6Z6



EAU STÉRILE POUR INJECTION, USP

USAGE VÉTÉRINAIRE SEULEMENT



STERILE WATER FOR INJECTION, USP

VETERINARY USE ONLY

STÉRILE-NON PYROGÈNE
STERILE - NONPYROGENIC

Net 500 mL



DIN 02425858

**ACTIVE INGREDIENTS:**

Sterile water for injection 100% v/v

INDICATIONS:

For use as a sterile solvent or diluent for the preparation of injectable solutions intended for use in horses, cattle, swine, goats, sheep, dogs, cats, etc.

DOSAGE AND ADMINISTRATION:

Before puncturing, clean cap with a proper antiseptic product. Using aseptic technique, withdraw the amount of water required for usage, as recommended by the veterinarian, in solutions indicated for intramuscular, intravenous, subcutaneous or intraperitoneal administration.

CAUTIONS:

Contains no preservatives. Use only if solution is clear. Discard any unused portion. For parenteral usage make solution isotonic by adding suitable solutes. When introducing additives, use aseptic technique, mix thoroughly and use immediately or sterilize with adequate precautions for maintaining sterility.

STORAGE:

Store between 15°C - 30°C. Keep from freezing.

NTI # 18-808

RMS # 92-1073

Lot:

EXP:

